

# 御前崎渚の交番 ゴールデンウィークイベント

令和元年 月 日

- 日 付： 令和元年5月3日（金）～令和元年5月6日（月）
- 時 間： 10：00～15：00
- 場 所： 御前崎渚の交番
- 参加者： 約 1030 人

5月3日～6日まで「御前崎渚の交番 ゴールデンウィークイベント」として磯の生きもの観察会、アマモ場の生きもの観察会、ドローン体験会、ビーチコーミング&マリクラフト、特殊車両展示を実施。

初日は渚の交番所有の特殊車両の展示、ドローンの体験会、久々生海岸でのアマモ場の生きもの観察会を行い、また2日目は初日のイベントに加え、警察官の方に来ていただき、交通事故や車上荒らしだけでなく増加傾向にある特殊詐欺の注意喚起を行っていただきました。



3日目、4日目は潮周りが良い予報だったので、渚の交番前にて磯の生きもの観察会を行いました。昨年比べて潮の引きが良く、たくさんの生きものを採取することができました。採集した生きものたちを観察しながら講師の川口さんのお話で大人も子供も興味深々。観察後は採取した生きものの絵を描きながら、再度生きものについての知識を深めました。

加えて3日目には自衛隊車両に来ていただき制服を着ての撮影会を開催していただきました。なかなか体験することができないので参加された方々はとても喜んでおられました。



また、ビーチコーミング&マリクラフトでは小さな貝殻を拾い、写真立てを作成しました。お手頃な価格で旅の思い出を作ることができるので家族連れで楽しめる方が多かったです。



初の試みとなるドローンの体験会では、お子様でも簡単に操縦することのできるトイドローンを使用した操縦体験と VR を使用し、ドローンの視点を体験してもらう催しを行いました。ドローンのことは知っているが操縦したことや体験したことがないという人が多く、体験された人はとても喜んでいました。



特殊車両展示では御前崎渚の交番のパトロールカーと水上バイクを展示したほか2日目は警察車両、3日目は航空自衛隊御前崎分屯基地さんから G-TANK を展示していただきました。日本でも御前崎駐屯地にしかないという G-TANK などの特殊車両を前に大人から子供まで多くの方が記念撮影をしていました。



来場者数は、天候も安定したおかげでコンスタントにあり、終日にぎわいをみせていました。臨時駐車場も常に満車で駐車場待ちの渋滞がみられる時間帯もありました。ただ渚の交番前で自損事故が数件発生したことは非常に残念でした。